

Colocotronis, N. Vambas et C. Schinas, fut nommée en 1839 pour organiser une souscription, et recevoir l'argent offert par les patriotes et les philhellènes, pour la construction d'un édifice destiné à l'Université et à la création d'une Bibliothèque nationale. En effet, peu de temps après, un édifice magnifique fut élevé sur un emplacement convenable et vaste; l'architecture en est pleine de majesté et d'harmonie: elle est digne d'Athènes. « Lorsque'on arrive, dit M. Moraitinis¹, devant cet édifice, on est charmé au premier coup d'œil par l'ordre extérieur qui règne partout. La place est parée de statues, d'arbustes et de fleurs; deux bassins de marbre ajoutent encore à l'harmonie; les dimensions architecturales des constructions présentent un ensemble heureux. Les belles colonnes qui les soutiennent et les marches larges et majestueuses qui le précèdent sont formées de gigantesques blocs de marbre blanc. L'ordre intérieur répond à ces premières impressions. »

L'Université contient: 1° la Faculté de théologie; 2° la Faculté de philosophie; 3° la Faculté de droit; 4° la Faculté de médecine. La Faculté de philosophie est divisée depuis 1860 en trois sections: 1° la section des lettres et de philosophie; 2° celle de sciences naturelles; et 3° celle des mathématiques. Il y a de plus un séminaire philologique (Φροντιστήριο), plusieurs collections scientifiques, c'est-à-dire: 1° un musée d'histoire naturelle, zoologie, minéralogie et géologie; 2° une collection botanique; 3° un cabinet de physique; 4° un laboratoire de chimie; 5° un observatoire. La Faculté de médecine comprend une école de pharmacie spéciale, un amphithéâtre de dissection, un musée anatomique, et des collections chirurgicales, médi-

1. *La Grèce telle qu'elle est*, p. 85.

